Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 180 m2
Référence V03063.01747L
Prix 835 000 €

Maison a vendre (84220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A seulement quelques kilométres du village trés prisé de Gordes, en plein cceur du
Luberon, cette superbe ferme en pierre restaurée allie a merveille le charme
authentique de la Provence et une élégance contemporaine. Nichée dans un jardin
clos intime qui garantit une parfaite tranquillité, la propriété dispose également
d'une piscine, idéale pour profiter des apres-midis ensoleillés en toute détente. Elle
se situe dans un hameau paisible, a quelques minutes du pittoresque village de
Murs, connu pour son emblématique chateau fortifié du Xlle siecle. Perché a prés

de 500 metres d'altitude, le ...

A few kilometres from the sought-after village of Gordes, right in the heart of the
Luberon, this beautifully restored stone farmhouse perfectly balances authentic
Provencal charm with modern elegance. Nestled within an inviting walled garden for
complete privacy, the property also boasts a swimming pool - ideal for relaxed
afternoons in the sun. The property is located in a peaceful hamlet just minutes
away from the picturesque village of Murs, with its emblematic 12th-century
fortified castle. Perched at an altitude of nearly 500 metres, the village enjoys cooler

summers and a tranquil, ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON
Contacter I'agence
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